

PlantaDoce.

Entorno

Los concursos en empresas de salud se disparan un 11% en el primer semestre

Hasta junio se registraron 41 concursos de acreedores en el sector de la salud en España, según los datos publicados por la consultora PwC.

PlantaDoce
14 jul 2017 - 10:09

La actividad concursal en el sector sanitario se dispara. Entre enero y junio de 2017, los concursos de acreedores en las empresas de salud se incrementaron un 11%, sumando un total de 41 concursos, según los datos publicados en el Boletín Oficial del Estado y recogidos en el *Barómetro Concursal* de la consultora PwC.

La cifra alcanzada en el primer semestre del ejercicio 2017 representa el 2% sobre el total de concursos empresariales efectuados en España, al igual que otras industrias como la de la alimentación o el textil, también con un 2% sobre el total. En España se llevaron a cabo 2.087 concursos empresariales en el primer semestre de 2017, un 3% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior.

En la evolución año a año, el sector de la salud ha mostrado una irregularidad en el número de concursos empresariales publicados. Según los datos de PwC, 2012 y 2013 fueron los años en que se registraron un mayor número de concursos de acreedores en las compañías sanitarias, con un total de 73 y 74, respectivamente.

En 2014 y 2015, sin embargo, la actividad concursal en salud descendió, hasta los 68 concursos y 54 concursos, respectivamente. No obstante, 2016 volvió a ser un año con un mayor número de empresas en situación concursal (65), un 20,37% más en comparación con la cifra registrada en 2015.